

Conocemos

Nos activamos

Los cuatro evangelios presentan las apariciones de Jesús a los discípulos después de la resurrección. En casi todas esas apariciones existen una serie de elementos en común: Jesús está transformado pero es reconocido por las marcas de las heridas de su pasión o por sus gestos (al partir el pan); habla con sus discípulos, incluso come con ellos, para demostrarles así que no es un espíritu; los envía a una importante misión.

1 REFLEXIONA

- ¿Por qué crees que Jesús se apareció a sus discípulos?
¿Qué sentido crees que tuvieron estas apariciones: asustarlos o mostrarles que seguía junto a ellos para darles fuerza y confianza?



MAXIMINO CEREZO BARREDO,
Jesús con los discípulos de Emaús

Comprendemos



Jesús está vivo

Los discípulos empiezan a vivir la alegría de la resurrección. Habían pasado días muy difíciles: la detención y la muerte de Jesús, el miedo a ser encarcelados, la incertidumbre de no saber qué iba a pasar con el proyecto del Maestro...

Todos estos temores y dudas se disipan al sentir a Jesús vivo entre ellos. La fuerza del Espíritu Santo transforma el miedo en paz y alegría. Los discípulos se sienten renacer y comienzan a contar al resto del mundo la buena noticia: Dios nos ama, Jesús nos ha enseñado a amar, él está aquí, vivo donde dos o tres se reúnen en su nombre (Mt 18,20).



Vocabulario

año litúrgico: distribución que se hace a lo largo del año de las distintas celebraciones de la Iglesia.

Los cristianos están llamados a vivir esa paz y esa alegría que transmite el resucitado, e igual que los discípulos, son enviados a anunciar el mensaje de Jesús. Todo el **año litúrgico** camina hacia la celebración de la fe cristiana: la resurrección de Jesús.

- 2 **EXPLICA** por qué crees que en esta unidad se repiten continuamente dos sentimientos.
- 3 **RELACIONA** esos dos sentimientos con cada una de estas situaciones.